

ACTA DE LA SÉPTIMA REUNIÓN DE TRABAJO DOS MIL DIECISÉIS, DEL EQUIPO TÉCNICO-OPERATIVO PARA LA IMPLEMENTACIÓN Y OPERACIÓN DE LA PLATAFORMA NACIONAL DE TRANSPARENCIA EN EL ESTADO DE OAXACA.-----

En la ciudad de Oaxaca de Juárez. Oaxaca, siendo las once horas del viernes veintidos de abril de dos mil dieciséis, reunidos, los integrantes del Equipo Técnico- Operativo para la implementación y Operación de la Plataforma Naciona de Transparencia del Estado de Oaxaca, en la sala de juntas de este instituto ubicado en calle Almendros número ciento veintidos en la colonia Reforma de ésta ciudad; se encuentran presentes, los ciudadanos: Licenciado Juan Gómez Pérez. Comisionado, Licenciado Francisco Álvarez Figueroa, Comisionado Presidente, Licenciado Abraham Isaac Soriano Reyes, Comisionado, Licenciado Roberto Inocente Morga Callejas, Contralor Interno, Contador Público Juan Pérez Pérez, Coordinador Administrativo, Licenciada Sara Alexandra Flores Mafud, Vocal del Comité de Información, Ingeniero Héctor Herrera Uco, Jefe del Depto. de Sistemas e Informática, Ingeniero Berenice Hernández Sumano, Adscrita al Depto. de Sistemas e Informática, Licenciado Ricardo Dorantes Jiménez, Subdirector Jurídico, Contador Público Emilia López Morales, Directora de Capacitación, Comunicación, Investigación y Evaluación, Licenciada Zulma Heréndira Martínez Reyes, Auxiliar de Secretaría Técnica, Licenciado Paul Francisco Mijangos Mijangos, Secretario Particular de Presidencia, Licenciada Persilia Calvo Ramírez, Capacitador, Licenciado Augusto Gómez Vargas, Director de Transparencia y Tecnologías. Licenciado Raciel Cabrera García, Jefe del Departamento de Capacitación, Licenciada Claudia García Ibáñez, Secretaria Particular del Comisionado Juan Gómez Pérez, Saray Martínez Toledo, Diseñador Gráfico; en atención a la convocatoria emitida mediante oficio IAIPPDP/JGP(PNTOAX)/007/2016 de fecha veinte de los corrientes, suscrita y firmada por el Comisionado Juan Gómez Pérez, quien por acuerdo-del Consejo

S.E./CDI/01/2016

Página 1 de 5



General de este Instituto, tomado en la Segunda Sesión Ordinaria del año en curso, fue designado como Coordinador del Equipo Técnico - Operativo para la implementación de la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT) en el Estado de Oaxaca; con la finalidad de ponerla en funcionamiento en nuestra entidad.----

El Comisionado Juan Gómez Pérez comunica a los presentes los puntos del orden del día, mediante los cuales se realizará la toma de decisiones en los próximos días con base a la PNT.

Enseguida dio la palabra a los ingenieros Héctor Herrera Uco, Berenice Hernández Sumano; así como a la Licenciada Persilia Calvo Ramírez, equipo que asistió a capacitarse en tema de la implementación del Sistema Informex a las instalaciones del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI). En el uso de la palabra, la Ingeniero Berenice explicó el funcionamiento del Sistema Infomex, dando a conocer que la base de Datos de este Instituto se encuentra alojada en los servidores del INAI, por lo que se nos proporcionó el URL para el manejo y control del Infomex Oaxaca, así como el pastword de acceso al mismo, siendo la propuesta la siguiente liga: www.oaxaca.infomex.org.mx. En caso de no aceptar la propuesta de dominio que proporciona el INAI, se tendrá que adquirir alguno.

Es necesario que se realice la estructuración de la página web para el sistema que hace referencia a Oaxaca y cargar información de interés para los sujetos obligados. El INAI sugiere que el IAIP OAXACA emita lineamientos para el buen uso del infomex, así como para que los sujetos obligados se mantengan bien informados. De la misma forma se contempla capacitarlos y hacerles entrega en sobre cerrado el usuario y clave una vez que hayan integrado su comité de información, es por ello que se debe difundir el objetivo del comité de transparencia ya que por cada sujeto obligado se generará un usuario y contraseña.

S.E./CDI/01/2016

Página 2 de 5

andendaria de la compansión de la compan





El Comisionado Juan Gómez Pérez hizo referencia a que el Consejo General proponga una reforma a la Ley Orgánica Municipal con la finalidad de que exista continuidad en los trámites y conformación de Unidades de Enlace y se realice la entrega de claves de usuario.

En su participación, el Comisionado Presidente instruyo al área jurídica para validar los textos a publicar en el sitio web, en específico la fundamentación de las notificaciones de negativa por ser información confidencial.

No habiendo más asuntos que tratar y una vez desahogados los puntos previstos en el orden del día se tomaron los siguientes:

----- ACUERDOS:-----

PRIMERO.- En las próximas capacitaciones debe establecerse como una prioridad que los sujetos obligados conformen sus comités y unidades de transparencia.

SEGUNDO.- El Departamento de Comunicación en coordinación con el Departamento Jurídico, generaran los archivos de identidad gráfica para el portal web del Infomex.

TERCERO.- La Dirección de Asuntos Jurídicos preparará el proyecto de Acuerdo para clarificar la entrada en vigor de la Nueva Ley de Transparencia publicada el 11 de marzo el año en curso.

CUARTO.- La Dirección de Transparencia y Tecnologías preparará la capacitación para dar a conocer la página de la PNT, así como el sistema Infomex, dirigida a los Sujetos Obligados.

QUINTO.- La Dirección de Asuntos Jurídicos en coordinación con la Dirección de Transparencia y Tecnologías, realizará la propuesta de lineamientos o instructivo de Operatividad del Infomex Oaxaca.

No habiendo más asuntos que tratar y desahogado el orden del día, trece horas con treinta minutos en que se actúa, el Comisionado Juan Gómez Pérez, Coordinador del Equipo Técnico - Operativo para la implementación de la PNT en

S.E./CDI/01/2016

rest in the camp by a college mabining re-



el Estado de Oaxaca, declara clausurada la presente reunión de trabajo, firmando para constancia al calce y margen los que en ella intervinieron. - - - - - - CONSTE.

Lic. Francisco Álvarez Figueroa Comisionado Presidente

Lc. Juan Gómez Pérez

Comisionado y Coordinador del Equipe Técnico - Operativo para la implementación de la PNT

en el Estado de Oaxaca.

Lic. Abraham Isaac Soriano Reyes

Lic. Roberta nocente Morga Callejas Contra or Interno

C.p. Juan Pérez Pérez Coordinador Administrativo Ing. Héctor Herrera Uco
Jefe del Depto. de Sistemas e Informática

Lic. Sara Alexandra Flores Mafud Vocal del Comité de Información.

C.p. Emilia López Morales
Directora de Capacitación, Comunicación,
Investigación y Evaluación

Lic. Paul Francisco Mijangos Mijangos Secretario Particular de Presidencia Lic. Ricardo porantes Jiménez
Subgirector Jurídico

Lic. Zulma Herendira Hartínez Reyes Secretaria de la Dirección de Asuntos Jurídicos

Lic. Raciel Mabrera García
Jefe del Departam en o de Capacitación

ente del mero a sel mole en minore di più anche de la comenzació de la com

and the transport of the first of the state of the state

Later Later Alapating Discountry Analysis of Control of

Cultifier is the complete flatter bottom.

Collins of Collins for the Collins and the Collins of Collins and Colli

Con entire Löpes (forelise)

Prestore de Camportación, Como escara (como escara)

tio Aele en económico es Milango. Secuelar a Tanicala de ensuale



Instituto de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Oaxasa

Lic Persilia Calvo Ramírez

Capacitation

Lic. Claude Carcía Ibáñez
Secretaria Particular del Comisionado
Juan Gómez Pérez

Lic. Augusto Gómez Vargas
Director de Transparencia y Tecnologías

Lic. Saray Martínez Toledo Diseñador Gráfico

